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幼保連携型認定こども園 

つ ば き 幼 稚 園 

令和３年度 学校関係者 評価 

令和３年度 目標 学校関係者のご意見 

幼児を温かく受け入れる環境をつくり、 

人とかかわる力が育つような配慮をする 

・門を入るとすべてが見渡せる明るくオープンな環境は子供が「楽しそうだな」と感じると思います。門を入ってすぐ左側の広い廊下のスペースに
は、子供たちが体を使って楽しめる遊具が置かれ、訪問するといつも楽しそうに遊ぶ子供たちが見受けられます。それぞれの場所に子供たちがワ
クワクするような工夫がされていると感じます。何より、見渡せる環境が安全安心です。 

・先生方がよく挨拶をしてくださるので、子供たちも気持ちよく登園できます。正門でも「〇〇君おはようございます」と声をかけてくださるので、
温かみを感じます。 

・日々の生活の中で心が動く保育を常に実践して下さり、先生方が子供と子供をそっと繋いでくれる、この温かさをいつも感じます。しっかりと観
察している先生方だからこそ、子供に寄り添う時の姿勢が出来ているのだと感じます。 

・毎月２冊の絵本があることで、子供は絵本に親しみ、文字を読もうと一生懸命です。絵本を持ち帰った際には私にクイズを出して誇らしげに話し
てくれます。クラスに置く絵本を園児に選ばせるのもいいかもしれません。リズム室近くにある野菜の鉢が園側にもあると、毎日、子供達が色ん
な種類の植物の成長を見ることができるのではないかとも思います。 

・登園時の正門での声かけはすごくいいと思います。担任の先生だけでなく、色んな先生が声をかけてくれるのは有難いです。 

幼児の話をよく聞いたり、言葉にならない

思いやサインを受け止めるよう努める 

・先生方一人ひとりが子供たちのことをよく見ているし、理解して向き合ってくれていると常々感じます。何をしている時にでも子供たちの声に一
早く反応して応えてあげている場面をよく見かけます。子供たちに対する向き合い方、アンテナの張り方はさすがだと感じています。そして子供
の気持ちを尊重しつつ、成長を促す言葉をかけて下さり、伸び伸び成長していける園だと思います。 

・子供が思っていることや言いたいことを先生方の思い込みではなく、気づいて頂いたり、時間をかけて話せるよう配慮されていると感じました。 
・先生方の待つ姿勢や子供をまるごと受け止めようとする温かさ、日々の生活場面のあちらこちらで見かけることができました。だからこそ、子供
たちは心が満たされ、たくましく育つ力を頂いたと確信しています。 

・他園より先生の数が多く、子供たちの話をたくさん聞いてくださると感じています。クラスに関係なくその時々の先生方が対応してくださるの
は、子供のコミュニケーション能力の向上だけでなく、自己解決能力（生きる力）に繋がるので、とても素晴らしい対応だと思います。 

・子供の表情などをすぐに感じ取ってくださったり、何かあったときに子供の話をじっくりと聞いてくれるところが有難いです。 

個々の幼児の様子や保育者の配慮など

について、教職員間で定期的に話し合う

機会を設ける 

・あまり子供と接点のない先生でも子供のことを知っていて関わってくださっていることを知って、驚いたことがありました、先生方の間でも情報
共有がなされているのだと感じました。積極的に子供たちと関わってくださり、親として安心です。この数年、コロナ禍になり、先生たちも悩み
の多い昨今だと思います。保育者として熱心に勉強会や研修会などをされているのがよく分かります。ただ、先生たちの不安や心のケアももっと
されるといいのかな、と感じました。 

・クラスの担任の先生はもちろん、サポートの先生方もよく子供の様子などを教えてくださるので、園全体で子供たちを見てくださるという印象で
す。安心して預けられます。先生方もよくコミュニケーションを取っておられると感じます。 

・すべての教職員で子供の育ちをサポートしされていると感じます。これは職員同士の繋がる力とそして、なにより先生方一人ひとりが子供の育ち
を全力で応援しようとする姿勢そのものが見せる姿なのだと感じます。 

・担任の先生以外から園での子供の様子を聞くことがあり、とてもありがたいです。バス通園は担任の先生とお会いすることが少ないので、些細な
ことでも嬉しいです。園に行くと、気づいた先生が声をかけて下さり、園全体で子供を見てくれていることが良くわかります。 

・定期的に先生たちで話し合う機会があるのはいいと思います。どんなことでも教職員間で情報共有して頂ければ有難いです。 

クラスの中の水道付近の清掃や換気、 

採光、室温などに気をつける 

・開放的で掃除の行き届いた清潔な環境は、つばき幼稚園の自慢と言っても過言ではないです。特にコロナ禍の今、更なる徹底ぶりだと思います。
園庭に付いている開閉式の屋根も熱中症予防になり、快適に伸び伸びと遊べる環境だと思います。 

・クラスの中の水道付近は綺麗だと感じます。ただ、外の水道の蛇口に子供が口つけている姿を見かけたので、気になりました。 
・コロナ禍 2年目に入り、ゆるみも生じやすい頃だと思います。しかし先生方の五感をフルに稼働させ、子供を守る姿勢には本当に感謝しかありま
せん。 

・コロナ禍で気をつけるところがたくさんあると思いますが、いろいろと対策を講じてくださっており、有難いと感じます。 
 


